

Protokoll FSR Sitzung 14.01.21

Anwesend: Diana, Tim, Manuel, Sara, Lisa, Timo, Jessi, Isabell

Moderation: Diana

Protokoll: Jessi

Post: Tim

Termine:

- 14.1. 14h Vortrag Bedingungslose Jugendhilfe (siehe Mail Benedikt Hopmann)
- 15.1 Deadline Anforderung briefwahlunterlagen
- 15.1. 17h treffen 50 Jahre VS (siehe Mail ast)
- 20.1. FK SozPäd (Thema ua M9.2+2.2; noch was?)
- 18.1/25.1/28.1 Veranstaltung [sharepic veranstaltungsreihe trauma.png \(2160x2160\) \(uni-siegen.de\)](#)
- 14.1/ 21.1 [Universität Siegen. Pressestelle - "e.t.c." \(Termine\): 14. Januar 2021 \(uni-siegen.de\)](#)

Noch offen vom letzten Mal

- Fachschaftsrat.org Sicherheitslücke, Phil Fragen was da passieren muss (Tim)
- Zimtnutzerkontenverwaltung (Timo)
- Rechnungen (Kasse)
- Vortragsvorschlag wird an die vorschlagende gegeben (Tim)
- Promotionslayout frage (link zu Formatierungsworkshop wird verschickt) (Tim)

Post

- Masterstudiengangverteiler wurde erstellt, wir sind drin
- Gastvortrag, Bedingungslose Jugendhilfe 14:00 heute
- Wahlvorschläge / Frist für Beantragung bis morgen 16:00
- 50 Jahre VS, 15.1. 17:00 Uhr
- Ansage bei Frau Mazurkiewicz hat funktioniert
- Eine Studentin möchte das eine Klausur online stattfindet, Sie schlägt vor Multiple-Choice Klausuren für Dozent*innen zu normalisieren, Was genau gemeint ist, ist unklar, Tim fragt nach
- Studienwerk: Überbrückungshilfen kommen gut an
- Kostenloses online Webinar: Onlinestudium Selbsthilfe Seminar soll geteilt werden (Jessi)
- Raumverteilung, Es wird um Stellungnahme gebeten
- Rohrman Mo 25.1/26.1 Probenvorträge Erziehungswissenschaften 9-15 /9-11. Heike Krüd anfragen, Teilen (Sara)

Idee

- Termine Teilen via Instagram
- Termine auf Instagram in Highlights, damit die dort dauerhaft abrufbar sind für die Woche, Als Transparente Erinnerung für alle

Berichte

- Tim hat ein Dokument von Herrn Büttner bekommen welches Interessant ist
 - Eine Semester Übersicht von allen Einschreibungen der Studierenden

- Es ist auf dem Netzlaufwerk, falls jemand es genauso interessant findet
- Phil hat Geld von Timo bekommen
- Constance Rennhof hat eine Veröffentlichung (Ehemals im FSR daher support)
- Exkursionsstelle hat für Montag 18.1. 15:00 Uhr Rabauki Exkursion angesetzt
- Instagram Werbung wurde gemacht und funktioniert
- Fr. Winzenried wurde kontaktiert wegen einem SES besuch

Tops

- Wahlen
 - Wer möchte gewählt werden? Was passiert da so?
 - 16 stellen könnten wir besetzen
 - Wir können nachweisen das wir FSR kram machen und das kann auf den Lebenslauf
 - Keine weiteren Verpflichtungen durch Einschreibung
 - Kann ein Grund sein für Förderungsverlängerung
 - Im Sciebo Ordner eintragen
 - Matrikelnummer eintragen
 - Pdf soll in zweiergruppen ausgefüllt werden
 - Tutorial für Beteiligung
 1. Sciebo Liste wir tragen uns da ein, wenn wir gewählt werden möchten
 2. Damit das geltend gemacht wird braucht der Wahlvorstand eine Einverständniserklärung
 3. Diese (PDF) einzelnd ausfüllen (Daten müssen mit der Liste übereinstimmen)
 4. Unterschreiben (Egal ob eingescannt / Gedruckt)
 5. Zentral im scieboordner sammeln, nach dem Ausfüllen
 - Timo schickt alles ab <3 Deadline Montag bis 12:00 Uhr
- Timo und Diana wollen eine Geschäftsordnung erstellen, um die Satzung zu vertiefen
 - Lisa will gucken, Sara ist auch dabei
 - Timo freut sich über den Mini klausurtag
 - Nach 10.Feb
- Mail Franzi, Exkursionsstelle
 - Sie braucht einen Bericht ob die Gelder auch gut genutzt werden
 - Franzi würde den formulieren wünscht sich jedoch Unterstützung
 - Timo könnte sich mehr so Richtung Februar darum kümmern
 - Timo setzt sich mit Franzi in Kontakt
- 50 Jahre Verfasste Studierendenschaft
 - Morgen 17:00 Brainstorming treffen
- Raumverteilung
 - Stellungnahme, warum wir nicht in den Kontainerbau wollen/sollen!
 - Timo möchte das machen mit Unterstützung von KG (Diana würde helfen)
 - Café Chaos bleibt im A Gebäude
- Umzug Uni
 - Es gibt ein weiteres treffen für Uni in die Stadt
 - Tim fragt ob noch andere sich daran beteiligen wollen, da diese AG noch eine Weile dabei sein will

- Montag um 12:00-13:00 Frau Weinbach

Sonstiges

- Öffentlichkeitskram
 - Evaluieren wie das funktioniert und läuft
 - Inwieweit Studierende sich vom FSR vertreten fühlen (ESE,
 - Wie inklusiv sind wir als Studentische Vertretung?
- Klausurtagung Top für nächste Woche
 - Wir sammeln erstmal NUR
- Umfrage, schwache Rückmeldung, keine repräsentativen Ergebnisse
- Instagram viele Sachen teilen
 - Office Paket
 - Selbstfürsorge etc.
- FK Besprechung
 - Seminare 2,2/9.2
 - Online Klausur?
 - Diskussion
 - Wie können wir problematische Dozierende erreichen, sodass diese uns entgegenkommen?
- FSR Büro Einführung
 - Jessi macht nochmal eine Umfrage wegen Termin
 - Isabell und Jessi setzten sich mit dem Thema nochmal auseinander